
Dernière assemblée du SIBA de
l’année  2018:  l’heure  du
bilan
C’était la dernière assemblée du SIBA à Arcachon de l’année
2018 ce lundi.

La séance présidée par Monsieur Sammarcelli a vu un grand
nombre de points à l’ordre du jour. Le plus important était le
choix du mode de gestion de l’assainissement des eaux usées,
et l’assemblée a voté à l’unanimité pour un renouvellement
d’une délégation de service public.

Le président a également profité de l’occasion pour dresser un
bilan de l’action du syndicat et pour souhaiter de bonnes
fêtes de fin d’année à l’ensemble des personnes présentes.
Prochain rendez-vous pour janvier 2019.
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